

DERNIERES NOUVELLES D'ALSACE

- EDITION DE STRASBOURG
- VILLE DE STRASBOURG
- « Hollande a oublié »

par Didier Rose,
publiée le 05/11/2014 à 05:00

Strasbourg Action de « Sciences en marche » « Hollande a oublié »



Banderole, porte-voix et pour finir gerbe : à l'université, ses servants reconnaissants. Photo DNA – Christian Lutz–Sorg

Ni heurts, ni éclats. Mais une banderole de 15 mètres de long hissée à midi sur la grande façade du palais universitaire de Strasbourg. Par cette action, des membres alsaciens du collectif de protestation « Sciences en marche » ont voulu afficher hier, très haut et assez bruyamment, leur détermination.

Dans leur ligne de mire : François Hollande. Pas le candidat, qui avait dénoncé en 2012 un « pilotage de la recherche placé entre les mains d'une bureaucratie centralisée et opaque ». C'est bel et bien l'homme devenu chef d'État qui déçoit, un « président qui a tout oublié », dont « le gouvernement ment ».

Un dépôt de gerbe et une minute de silence ont eu lieu dans l'aula du palais, sous la plaque célébrant la naissance de l'université unique de Strasbourg. Moment étonnant, dans les allées et venues des étudiants. Mais pas funèbre. Un cri a conclu la méditation : « Le combat continue. »

par dir, publiée le 05/11/2014 à 05:00